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Ａ１ 印刷機の予約についてですが、平成 29年度の利用状況では、 

コピー機が 92,670 円、印刷機が 20,600 円の利用がありました。 

  コピー機の印刷枚数が、30枚/日、印刷機が 78枚/日となっており、 

  現状では利用が少ない状況でありましたので、予約については利用が更に

増加した際に検討させていただきたいと考えております。 

また、印刷費用についてですが、現在の指定管理料は印刷機のリース料及

び印刷機の利用料が含まれており、契約が平成 32年 9月までとなっており

ますので、こちらについても、利用状況が多くなった際に契約金額と比較し

ながら検討をしていきます。 

 

 

Ａ２ ＨＰ上の会議室利用状況については、通常の打ち合わせや会議等は記載

しておりませんが、登録団体が行うもので、周知の必要性があるもの（例え

ばイベント等）については記載をさせていただきました。 

 

 

Ａ３ 申請書の必要のないスペースを使用することが判明した段階で、申請願

を提出してもらい、ＨＰ上に記載をさせていただきました。 

 

 

 

Ｑ１ 印刷機の予約や印刷機の費用設定について（加納委員） 

Ｑ２ ＨＰ上の会議室利用状況では、登録団体名と時間しか記載がないた

め、利用内容がわからない。利用者がＨＰを見て、利用内容が不明だと、

実際に活動をやっているかどうかについて疑問に思ってしまうことが

あるのではないか。ＨＰ上には簡単でもいいので、利用内容を記載すべ

きではないか。（川口委員） 

Ｑ３ 申請書の必要のないスペース（フリースペース・作業室２部屋・印刷

室）を使用する場合、複数の団体が重なって使用する可能性もあること

から、ＨＰ上等で周知したほうがいいのではないか。（湯谷委員・長谷川

委員） 
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Ａ４ ２階トイレを男女別にさせていただきました。 

 

 

Ａ５ 避難経路図を施設内に設置させていただきました。 

 

 

Ａ６ 火気の使用については、貸主より、2階の給湯室内であれば使用しても構

わないと伺っておりますが、原則は禁止となっておりますので、今後、更に

火気使用の要望が増えた場合には、2階の火気使用について検討させていた

だきます。 

 

 

Ａ７ 議題４「アンケート項目の追加及び事務局案」にて協議させていただきま

す。 

 

Ｑ４ ２階トイレが男女兼用となっているが、男女を別にすることはできな

いか。（佐藤委員） 

Ｑ５ 避難経路が掲示されていないが、避難経路は確保されているのか。（川

口委員） 

Ｑ６ 火気使用の制限事項について（加納委員） 

Ｑ７ アンケート事務局案の追加及び提案について 


